

施策を問う ここが聞きたい

教育のまちづくりを



花城 清文 議員



北丘小学校の体育館

問 隣市町では25人学級で幼稚園教育を進めている。本町もそつすべきではないか。

問 北丘小学校も生徒の増が予想される。平成25年度予算に大規模改修工事費が計上されている。生徒増に対応した教室の増改築も含まれているか。

問 津嘉山は区画整理で児童生徒が増えることが予想される。生徒増に対応した校舎・園舎の増改築はどうするのか。
教育長 人口動態を見ながら対応する。

こんな質問もしました
・一人暮らし老人世帯へ緊急通報システムの設置を
・那覇・具志頭線の早期完成で交通渋滞緩和を

町長 平成25年度内で調査・検討したい。

教育長 小学校と幼稚園との折り合いがつかない場合は教育委員会で調整する。

問 南風原バイパスが完成すると新川地内の町道拡張を

問 心から尊敬する恩師に宮城健一先生がおられる。先生の「南風原を教育のまち」という言葉を鮮明に覚えている。さらなる教育のまちづくりを期待し、質問する。

北丘小学校の体育館の屋根はサビで覆われている。雨漏りしないうちに補修できないか。

教育長 各幼稚園に専任の園長配置がされ、小学校と運営が別々となる。運動会等の行事の連携が心配されるがどうするか。

教育長 本町は教育に携わる正規職員が31%と少ない。子ども達の教育力を高めるため、正規職員を増やすべきではないか。

教育長 30人以下の学級編成を努力する。

教育長 増築は含まれていない。